
 

Ｑ．３ 床矯正は何才から何才までできるの？ 

しみデンで勤務して７年目の佐藤先生が、この度、しみずデンタルクリニックの副院長に

なりました！いつもスタッフにもとっても優しくて、患者さんにも丁寧に説明をしてくれ

る佐藤先生☆院長先生と同じく、東京医科歯科大学出身で、総義歯を専攻していました。

昨年は、娘さんが生まれてパパになりました＊＊ 

＊；* 。２０１０年 Ｓｐｒｉｎｇ ４月号 。*；＊ 

   

  

西口で４年間、歯科助手のアルバイトをしていた齋藤愛ちゃんが歯科衛生士になって帰

ってきました☆ 以前から西口に通われている患者さまは会ったことがあるかもしれ

ませんね♪ 西口スタッフに加わります＊よろしくお願いします！ 

①好きな治療は？  子供の治療です。今まで恐くて治療を嫌がっていた子が、急に口を

大きくあけて上手にできるようになったりして、成長がみられるのが楽しいです！ 

②得意な治療は？  被せ物、入れ歯の治療です。 

でも、これらの治療が必要ないようにしていくことが大切です☆ 

――― 患者さまへのメッセージ ――― 

これからもみなさんがおいしく食べ、元気に笑えるように、お口の 

健康づくりのお手伝いをしていきたいと思います♪ 

よろしくお願いします☆★ 

①趣味は？  スノーボード、ドライブ 

②特技は？  お酒をつくること（笑）  

③血液型は？ Ａ型 

―――― 患者さまへのメッセージ ――― 

以前はアルバイトとしてお世話になったしみデンに、 

歯科衛生士として戻ってくることができ、うれしく思っています＊＊ 

歯科衛生士としては、まだまだ未熟者ですが、患者さんが笑顔になって帰っていただけ

るような歯科衛生士を目標に、これからしみデンでたくさん学んでいきたいと思ってい

ます＊＊  よろしくお願いします♪♪ 

 

 

 

 

 
 

 
 

お子様の生えかわりの状態や、顎の成長により異なりますが、一般的には、

小学校１，２年生の頃が矯正治療を始める１つのポイントです。歯が生える

時期には、個人差がありますが、小学生１，２年生くらいに上下の前歯が４

本ずつ生えそろいます。 

お口の中の状態としては、「上下の前歯が４本生えそろったが、どう見ても

並びきれずにガタガタになっている」と感じた時に相談して下さい。 

床矯正は顎の成長不足を補うためにおこなう治療ですので、早めに 

一度ご相談いただけるとよいと思います。 

奥歯が生えかわり始めていても床矯正が可能な場合もあります。 

お子様の状態によっては、最初からワイヤーで歯を並べたほうがよい場合も

あります。また。生えかわりが進んで奥歯もガタガタになったりした場合に

は、歯を抜いてワイヤーを使った矯正になることもあります。 

ご心配な方は、ぜひ一度ご相談ください。 

大人の歯が４本生えて

きました。これくらいの

タイミングで床矯正を

始めるといいでしょう。

大人の歯が真ん中に２

本生えてきました。この

時点で顎はいっぱいで

す（＞＿＜） 

（連載の予定が前後してしまい、前回載せる予定だったものです☆） 

楽しみにしてくれていた方、お待たせして申し訳ありませんでした！！ 

床矯正をしてきれいに並

びました！ 

 

永久歯が２本生えてき

た時点でスペースが足

りない時は早めに始め

る場合もあります★ 



 
今月は、西口の衛生士の猪野英世さんです♪猪野さんは２人のお子さんがいるママ

さん衛生士☆パートさんとして西口で活躍しています！  

西口で週１回火曜日に口腔外科を専門としていた金親先生が、大学病院での治療が忙しくなってし

まい３月１６日で退職されました（＞＿＜）短い期間でとっても残念です＊＊ 
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＊４月の診療インフォメーション＊ 

西口 ４月  ３日（土） 一般矯正（Dr.清水佳子）診療致します。 
１８日（日） 一般矯正（Dr.清水佳子）診療致します。 

 
東口    ２４日（土） 院長休診致します。 

             （福岡での矯正セミナー出席のため） 

               Dr.榎本は通常通り診療致します。 

      ８日（木） 午前中 Dr.茂木口腔外科診療致します。 

  １５、２２日（木） 院長が中尾小学校に歯科健診に行きます★ 

 

 

しみデンで診療させて頂いた中で、一番印象に残ったのは、多くの患者様が定期健診に必ず来院され

ていることです☆ 症状がないと忘れがちになりますが、体の入り口であるお口の中をメインテナン

スすることは、全身の健康においてとても大切です。是非これからも続けて下さい♪ 

短い間であまり多くの患者様とお会いすることができませんでしたが、少しでもお役に立つことがで

きたのならば嬉しいです。また機会がありましたら皆様の健康作りのお手伝いをさせて頂きたいと思

っています！暖かく迎えて下さった院長はじめ、スタッフの皆様本当にありがとうございました。 

                             金親 あや乃 

 

こんにちは。歯科衛生士の猪野です（＾口＾）♪   我が家の小学生のお兄ちゃんは、超～

パン好きなんです！『朝食はパンがいいなぁ～＾∪＾』とリクエスト。飲み物も飲まず、厚切

りパンを３枚ほどペロリッ！見ている私の方が喉が詰まりそう×＿×水分を摂らないせいか、

何回も噛んで食べています。思わず牛乳でも飲んだら？と言いたくなるのですが… 

ところが、顎の発達には意外と良かったのです。噛むことによって、消化を良くし、肥満防止

になるのです。唾液の分泌が多くなることで虫歯の予防にもなります☆ また、脳細胞の活性

化にも効果があると言われています。 

将来、子供には虫歯がなく、歯並びも良くなってほしいものです。 

脳の活性化にも期待をし、頭の良い子になってほしい！と願いを込めてせっせとパンを作って

たべさせている母でございます★ 

こちらこそ、難しい抜歯などを行って頂きありがとうございました☆しみデンは退職されましたが、

今後も金親先生には大学病院にて、口腔外科の治療をお願いしたいと思います（＇∀＇） 


